

# きらきら

吉川小学校

第2学年

No.8

令和6年11月11日

★10月9日(水) 社会科見学 広島市森林公園に行ってきました。

昆虫館では、普段は見ることのできない飼育室を、見せていただきました。そこには、金色のさなぎや、ヘラクレスオオカブト、世界一大きいナナフシの飼育の様子を見ることができました。また、カマキリを上手に手に載せる方法を教えていただいたり、撫でると、音を出すゴキブリの仲間を触らせていただいたり、色々な昆虫と触れ合うこともできました。



普段見ることのできない生き物について、学習することができた貴重な体験となりました。



かかし祭りの展示が行われており、色々なかかしとパシャリ📷



2024/10/09

★10月16日(水) 畑で赤かぶ(ラディッシュ)を収穫!! 🍅🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆

正体がわからなかった種が、どんどん生長し、ついに何の野菜になるのか判明してきました。水やりをしてくれた子供達のおかげで、赤かぶ(ラディッシュ)やかぶ、大根は食べられるくらい生長しました。小松菜が虫に食べられていることに悩んでいると、山根さんが「酢と唐辛子を入れたのをスプレーでかけたらいいらしいよ。」と唐辛子を持って来てくれました。山根さんありがとうございました。



★11月7日(木) 芋掘りをさせていただきました。 🍅🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆🍆

前原さんの畑で芋掘りをさせていただきました。引っ張っても引っ張ってもなかなか抜けない蔓に、子供達は大喜び。さらに、根っこを手掛かりに掘り進めると「こんな所にも、いもが!」、「これは大物だ!」と、目を輝かせながら芋掘りを楽しむことができました。前原さんありがとうございました!!



★お知らせ

もうすぐかけ算の学習が始まります。本日、子供達に「九九計算カード」を持ち帰らせています。お忙しいところ恐縮ですが、カードを入れる袋、カード一枚一枚に名前を記入をよろしくお願いいたします。

